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aucune demande n’avait été reçue pour la récupération des vélos. Selon les informations 
obtenues, un atelier mécanique a été récemment mis sur pied à Guin par l’association VAM. 
Cet atelier emploie plusieurs personnes en recherche de travail. Le personnel est formé au 
sein de l’association pour effectuer les travaux de remise en état. Ces vélos sont ensuite 
acheminés à Berne et remis à l’association Velafrica. 

L’association VAM pourrait inclure notre déchetterie à sa tournée de récupération. Ce service 
serait totalement gratuit et ne nécessiterait pas une charge supplémentaire pour notre 
Commune. Il faudrait cependant organiser des tournées régulières pour éviter d’accumuler un 
grand nombre de vélos à la déchetterie principale.  

III. CONCLUSION

La collaboration avec l’association VAM permettrait de redonner une nouvelle vie aux vélos 
mis à la benne et permettrait d’améliorer le quotidien des personnes dans le besoin en Afrique. 
Sans ce partenariat, notre Commune ne serait pas à même d’aider ces personnes. 
Néanmoins, il serait opportun de conserver la possibilité de récupération des vélos pour nos 
citoyens. L’élimination des vélos encore récupérables dans la benne à ferraille serait dès lors 
définitivement abandonnée au profit d’une valorisation par l’un des deux procédés proposés.  

Le Conseil communal vous prie de croire, Monsieur le Président, Mesdames et Messieurs les 
Conseillers généraux, à l’assurance de sa parfaite considération. 

Le Conseiller communal 
responsable du dicastère des Services extérieurs, culture et sport 

Pierre-Emmanuel Carrel 

Approuvé par le Conseil communal 
dans sa séance du 13 septembre 2021 
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Le Secrétaire Le Syndic 

Emmanuel Roulin Bruno Marmier 
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